

Se llevó a cabo la 'Reunión para disfrutar de la música y la comida mexicana'

-Invitamos a los directores de cine mexicanos del
Festival Internacional de Cine de Hiroshima-

El jueves 21 de noviembre, con la participación de los miembros de esta Asociación de Amistad y los relacionados, con un total de 34 personas, se llevó a cabo la 'Reunión para disfrutar de la música y la comida mexicana' por primera vez en un año. En esta ocasión también se utilizó el restaurante Mexican & American 'Graffiti' de Fukuromachi, Naka-ku de la Ciudad de Hiroshima, con la interpretación musical del grupo de salsa 'El Combo de la Paz'.

Invitamos a los directores de cine mexicano de las proyecciones del Festival Internacional de Cine de Hiroshima celebrado en NTT Cred Hall, Cinema de Yokogawa y otros lugares durante tres días a partir del 22 de noviembre (viernes), y nos acompañaron Ricardo Soto, director del cortometraje "Fuego Olímpico" e Iría Gómez Concheiro, directora del largometraje "Antes del Olvido".

El evento comenzó con un discurso del presidente Kanai y un brindis del vicegobernador Tanabe de la Prefectura de Hiroshima. En el transcurso de la reunión, los dos directores de cine presentaron los puntos más destacados de sus películas.



El vicegobernador Tanabe dando un saludo en el momento del brindis



El director Ricardo Soto (centro) hablando de los aspectos más destacados de su cortometraje " Fuego Olímpico "



La directora Iría Gómez Concheiro (centro) hablando sobre los aspectos más destacados del largometraje " Antes del Olvido "

En la segunda parte de la reunión, y convirtiéndose en una tradición, los participantes cantaron los temas de esta Asociación de Amistad, "Cielito lindo" y "Camino de Guanajuato".



AZUSA bailando una danza mexicana con la música de El Combo de la Paz



Al final de la reunión, todos los participantes cantaron juntos "Cielito lindo"